













CLERMONT le 02 décembre 2009

BOYCOTT DES SUIVIS!

Depuis un certain temps déjà, nous dénonçons la multiplicité et « l'anarchie » de certains suivis qui contribuent, de par la pression qu'ils suscitent, à détériorer des conditions de travail déjà plus que pénibles.

Maintes fois dénoncé, tant dans sa mise en œuvre que dans sa finalité, ce phénomène, plus proche du flicage que du suivi d'activité doit cesser.

La Direction, pourtant bien consciente du problème, n'apporte malgré nos demandes répétées aucune forme de réponse et se contente d'affirmer qu'elle n'est pas à l'initiative de ces suivis plus ou moins désordonnés, sans pour cela fermement les condamner...

Aujourd'hui, il existe suffisamment d'outils informatiques pour que l'activité, commerciale ou non, soit traitée directement, sans perte de temps et de manière fiable.

Et si, malheureusement, tel n'était pas le cas, il n'appartient pas aux salariés de subir les conséquences des choix stratégiques hasardeux de l'Entreprise.

Que chacun assume ses responsabilités!

C'est pourquoi, devant l'inertie de cette même Direction et face à la mauvaise foi ambiante, l'ensemble des organisations syndicales, ainsi que toutes les instances de la CEPAL, en appellent au boycott de tout suivi individuel, quel qu'il soit.

Non au flicage systématique!

Non à la perte de temps!

Non à la suspicion!

Si vous rencontrez des problèmes quant à l'application de cette « motion », contactez nous !

Tous ensemble, boycottons les suivis!